
ACTA NUMERO SEIS. 

SESION ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRATIVO 
DE LA UNIVERSIDAD DE SONO~CELEBRADA EL SABADO DIECIOCHO DE E 
NERO DE MIL NOVECIENTOS CU NTA Y UNO. 

A las veintiuna horas y treinta minutos y bajo la preside~ 
cia del seftor Doctor Domingo Olivares R., se deolar6 abierta la 
sesi6n, a la que concurrieron, además, los seftoree Rodolfo Ta-
pia, Licenciado Rafael Navarrete, Federico F. Valenzuela, Lioe~ 
ciado Francisco Duarte Porchae, Joeá María Paredes, Máximo O- -
th6n y Profesor Eduardo w. Villa, áste último en su carácter de 
Director General de Educación Pública del Estado, formándose el 
quorum de rigor. 

De conformidad con el primer punto de la Orden del Dia,fué 
leída el acta de la ses16n anterior, aprobándose por unanimidad 
de los presentes y sin disousi6n~ 

Se pasó en seguida al informe del Presidente y estudio del 
anteproyecto de construcciones enviado a este Comité por el De
partamento de Edificios de la Secretaría de Comunicaciones y o
bras Públicas, confirmando el mismo Presidente lo informado ya 
en pláticas anteriores, sobre su reciente viaje a México y o- -
trae poblaciones del interior de la República, en asuntos profe 
sionales, que aproveoh6 para visitar varias Universi dades, oam~ 
biar importantes impresiones oon loa dirigentes de la Universi
dad Nacional Autónoma de MéX.ioo , y obtener de loa señores Seer~ 
tario de Comunicaciones y Obras Públicas, Jefe del Departamento 
de Edificios y dem,s arquitectos dependientes de la misma Sacre 
taría, la más amplia cooperación para la elaboraci6n de losan= 
teproyeotos de construcciones. 

Examinado el primer anteproyecto recientemente recibido, -
ee encontr6 interesante, inteligentemente elaborado y digno de 
tomarse en cuenta; y despuás de escuchada la lectura del infor
me que con exposioi6n de motivos formul6 al r especto la propia
Secretaría de Comunicaciones, se convino en gestionar la pronta 
venida del arquitecto sonorense Leopoldo Palafox Muiioz, autor -
del anteproyecto en estudio, que el seftor Secretario del Ramo -
ha ofrecido comisionar a Sonora, para que sobre -el terreno con
firme o modifique su trabajo, haciendo las sugestiones y dando
las .orientacionee necesarias, a fin de que a 1-a mayor brevedad
puedan iniciarse las obras de construcci6n. 

No habiendo concurrido a la sesión el seftor Eloy Martínez, 
Tesorero, el señor Federico F. Valenzuela, en su oaráotar de -
Pro-Tesorero, oubri6 la funci6n de aquel, dando lectura a loe -
cortes de caja y balances formulados hasta el dia 31 de diciem
bre último, que, puestos a discusión, fueron aprobados . 

Pasándose al capítulo de "proposiciones", conforme a la O~ 
del del Dia, el Presidente, señor Dootor Olivares, hizo ver la 
conveniencia de que el seftor Profesor Villa, destacado historia 
dor sonorense, se vaya encargando de lo que pudiera llamarse el 
aspecto tradicional de la Universidad de Sonora, dados los am--
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plios conocimientos de que es poseedor, de la educación y de la -
cultura de nuestro Estado. La aludida propoaici6n fué aprobada -
por loa demás miembros y aceptada por el aeftor Profesor Villa. 

A proposición también del Doctor Olivares, se convino en di
rigir un telegrama al Arquitecto Palafox Muftoz, preguntándole so
bre su viaje, así como en solicitar que el señor Gobernador del -
Estado haga gestiones ante el Secretario de Comunicaciones y O- -
bras Páblioaa para la venida de dicho profesionista a Sonorao 

Qued6 levantada la sesión a las veintitres horas y treinta -
minutos, habiendo actuado como Secretario el señor Licenciado - -
Francisco Duarte Porchas, Primer Vocal del Comité, en ausencia -
del señor Rafael Trevifto. 

El Presidente, 

Dr. Domingo Olivares R. 

El Primer Vocal en Funciones 
/ 7 de SeoretariQ, 
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